

令和2年10月1日

保護者 各位

和歌山県立粉河高等学校
校長 児玉 恵美子

登下校時における自動車での生徒の送迎について（お願い）

平素は、本校の教育活動にご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げます。

さて、ご存じのとおり県道7号粉河加太線から本校の正門までの坂道は幅が狭く、生徒の登下校の時間帯に自動車で校内まで送迎されると事故につながる可能性があります。また、学校近くの県道7号粉河加太線沿いの私有地や歩道で自動車を停車し、生徒の乗降や自動車の方向転換をされる方が多くなっており、特に生徒の登下校の時間帯は非常に混雑し（特に、雨天時）、事故につながりかねない状態になっています。

つきましては、自動車での送迎について、以下のようにさせていただきます。生徒が安全に登校できるよう、また、近隣住民の方にご迷惑がかからないよう、ご理解とご協力をお願いします。

- ① 原則、公共交通機関・自転車・徒歩での通学とします。
- ② けがや体調不良等により自動車での送迎が必要な場合は、正門を通過しての校内への送迎を認めますが、登下校の時間帯の混雑をさけるため、次のことを守ってください。
 - ・通常の授業日の朝の送りは、8時15分までをお願いします。
 - ・通常の6限授業日の迎えは、放課後15時15分以降の粉河駅発車時刻等を確認し、下校する生徒が少ない時間帯でお願いします。
 - ・特別時間割の授業日の迎えも、放課後の粉河駅発車時刻等を確認し、下校する生徒が少ない時間帯でお願いします。
- ③ その他、やむを得ず送迎しなければならない場合は、混雑をさけ安全を確保できる学校から十分離れた場所で、生徒の乗降をお願いします。

※  枠内での生徒の乗降はお控えください。近隣住民の方にもご迷惑がかかります。

※  電車通学生の通学路

